



Pièces

4 Pièces

Référence

RIVES AZUR 4P

Prix

925 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Exclusivementon, front de mer, nous vous proposons en exclusivité ce magnifique appartement 4 pièces de 89 m2 avec terrasse, situé au 4ème étage de l'immeuble "les rives d'azur" résidence de standing réalisé en 1990 et bénéficiant d'une position privilégié sur le bord de mer tout proche du centre ville. Il dispose d'un hall d'entrée, d'un séjour d'angle, d'une cuisine séparé, de 3 chambres, deux salles de bains et de nombreux placards et penderies, triple exposition et une superbe vue mer imprenable à 180° depuis la Côte italienne jusqu'au cap martin. Garage en sous-sol inclus. Belle ...

In menton, on the seafront, we exclusively offer you this magnificent 4-room apartment with terrace, located on the 4th floor of "les rives d'azur", a luxury residence built in 1990 and enjoying a privileged location on the seafront very close to the town centre. It has an entrance hall, a corner living room, a separate kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms and numerous cupboards and wardrobes, triple exposure and a magnificent 180° breathtaking sea view from the italian coast to cap martin. Basement garage included. Great opportunity, luxury apartment, everything within walking distance, stunning ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

